
会員のみなさま

西富小PTA運営委員会だより
令和６年３月２８日

PTA会長 井伊 文哉

No.4（３月８日開催）

【成田校長挨拶】

いよいよ今年度も残すところわずかとなりました。学校では、各学年の子

供たちには進級にともない、自覚を促し、まとめをしているところです。

ご家庭でもお話していただけると更に成長していくことと思います。宜し

くお願い致します。

今年度を振り返ると様々な教育活動への制限も解除され、これまでの日常

が戻りつつ、令和５年度が終わろうとしています。

先日行われた「６年生を送る会」では、学校全体でお祝いをしました。残

念ながら、４年生は学年閉鎖の関係で３月７日に実施しましたが、どの学

年もアイディアを出し合った素晴らしいパフォーマンスとなりました。在

校生のみんなから「感謝」を伝えられた温かな行事となりました。

６年生はこの１年間で立派に成長してくれました。１年生への生活支援、

また委員会活動やクラブ活動等ではリーダーシップを図り、とても頼もし

く、本当に学校の顔となってくれたなと思いました。その６年生もいよい

よ西富小学校を巣立つ日が近づいています。

学校では、全力を挙げて盛大に卒業式を挙行してまいります。どうぞご支

援よろしくお願いいたします。

【井伊会長挨拶】

本日は足元が悪い中お集まりいただきありがとうございます。

まだ終わりではないですが、一年ありがとうございました。

まだ引き継ぎなどあるかと思いますが引き続きよろしくお願い致します！

西富祭アンケート

西富祭アンケートへの回答につきましてご協力いただき、まことにありがとうござい

ました。皆様のおかげで、貴重なご意見が集まりましたこと、重ねてお礼申し上げま

す。

今回のアンケートの結果を本部役員で検討した結果、来年度も西富祭を開催させてい

ただくこととなりました。取り急ぎ、お礼とご報告まで申し上げます。今後ともよろ

しくお願い致します。

令和６年度 PTA総会

日程：令和６年５月９日

令和６年度PTA総会はオンラインでの開催を予定しております。

総会資料はテトルでの配布となります。よろしくお願い致します。



《本部》

新入学児　プレゼント準備 学年委員選出

ベルマーク仕分け 家庭数調査

PTA年間スケジュール見直し オンライン総会

西富祭アンケート(全保護者向け） 新旧役員引き継ぎ

新入学児保護者説明会 第一回運営委員会

卒業記念品準備

新旧本部役員顔合わせ

150周年記念事業　第2回実行委員会参加

《広報》

年間立哨 初稿受け取り、校閲・修正作業（12月)

防犯パトロール（2/5） 引き続き校閲・修正作業（1月）

一斉下校（1/9,3/4） 校閲・修正作業終了、本印刷依頼

新通学班編成 印刷物受け取り、代金支払い、仕分け作業

通学班名簿、緊急連絡網作成、配布 広報誌配布（2月）

校外長引き継ぎ会議（2/5） 運営委員会出席（3月）

新校外長、新西富祭担当会議（3/4）

《家庭教育学級》

新役員顔合わせ、引き継ぎ（1月）

研究協議会（2月）

活動報告書作成、配布（2月）

■活動報告 □活動計画

■活動報告

■活動報告

《校外生活指導委員会》

■活動報告

各委員会より活動報告、活動計

校外生活指導委員会より

不審者情報があります。保護者の皆様はにはできるだけ見守りに出ていただけたらと

思います。ご協力お願い致します。



令和５年度

前年度繰越金　103,795点

日付 合計点数

R5 10/13 109,523点

R5 12/12 114,399点

R6 3/18 116,425点

ベルマーク貯金残高　116,425点

集計点数

5,728点

4,876点

2,026点

第1回回収

第2回回収

ウェブベルマーク

引き継ぎ

・新旧本部役員、広報委員会

令和6年4月30日（火）9時30分より4階会議室にて行われます。

・学年委員会 ※新役員は全員参加、旧役員は学年長の参加をお願い致します。

令和6年5月25日（土）9時より4階会議室にて行われます。

本部よりお知らせ

会計より

ベルマーク

・一万点が集まりました。ご協力ありがとうございました。

来年度につきましてはウェブベルマークを検討しています。

６年生奉仕活動費

・今年度の使用はありませんでした。

教育奨励費

・１年生あゆみファイル、自由帳(1年生ノート）、名札（1年生）

図書システム、卒業式鉢、図書カラーボックス

ワイヤレスHDMI送受信機、床用ボンド

計110,077円使用しました。

一般会計 余剰金

・30万円の繰越金があり、今後もPTAを運営していけるようコピー機に

10万円、西富祭に10万を振り分けます。

歓送迎会日の廃止

・今後も開催予定はありません。

会員のみなさま、1年間ありがとうございました。


